

OEKOSEX

► Ökosex - Was ist das?

► Home

► Aktuelles

► Kolumnen

► Artikel

► Videos

► Vorträge

► Musik

► Medien

► Bildergalerie

► Projekte

► Mitmachen

► Links

▼ Archiv

alphabetisches Archiv

chronologisches Archiv

2011

2010

2009

2008

2007

2006

2005

1995

1994

1992

1991

▼ HTML

27 Stunden wie im Flug

► Abwählen und abschalten

Affirmativer
Expertenpessimismus

► Aufatmen, Entwarnung und
Glückseligkeit

Aufruf zum Volksentscheid
mit der Stromrechnung

Ausstiegsspaß mit Augenmaß

Austausch alter Argumente

Baby I drive on pure plant oil

Baby I drive on pure plant oil -
BDEV

Beheizte Haltestellen mit
Gratis-Espresso

Bei Massenkündigung gibt's
Ökosex

Bierchen mit Olli Bierhoff

Brutto-Öko-Gefühlsprodukt
2010

OEKOSEX » Archiv » HTML » Sicherheitsbewusste Lullys im Hubschrauber

Diese Seite wird erstellt mit freundlicher Genehmigung Zeitschrift: [fairkehr](#)



www.fairkehr.de

[redaktion\(at\)fairkehr.de](mailto:redaktion(at)fairkehr.de)

Kolumnen:

ÖKOSEX

fairkehr



Titelbild "fairkehr" 4/2011

20.08.2011 | Samstag | Kolumne fairkehr 4/2011

fairkehr

Sicherheitsbewusste Lullys im Hubschrauber

Das VCD-Mitglied, 25 Jahre war es ein unbekanntes Wesen.

Jetzt nicht mehr! Speziell zum Geburtstag habe ich spontan 1252 repräsentative Mitglieder des VCD angerufen und sehr intime Fragen zu deren Vorlieben gestellt. Erst mal das Gute vorweg: über 90 % der Mitglieder glauben felsenfest, sie seien im besten ökologischen Verkehrsclub Deutschlands.

35 % sind sogar extra wegen der gelben Engel auf der Autobahn eingetreten. Nur 25 % glauben, das „V“ stehe für Videoclub. Noch interessanter: 88 % aller VCD-Mitglieder haben zuhause Ivar- und nur 33 % Billy-Regale. Und wenn schon ein Auto, dann einen Kombi ohne Heckspoiler (88 %). Da ist nicht erstaunlich, dass die Mehrheit der männlichen Clubmitglieder, nämlich 83 %, im Kombi die Beatles hört. Stones und VCD gehen nicht zusammen. 88 % der VCD-Männer würden sich nämlich eher als „Lully“ charakterisieren. Mir persönlich beispielsweise sind die Stones zu aggressiv, zu laut und zu offen sexuell fordernd. Was sich mit meiner aufgeklärten ökologisch defensiven Fahrweise nicht verträgt.

Auch interessant: Der durchschnittliche VCD-Mann heißt zufälligerweise Martin (78 %) wie ich, spielt gerne Tischtennis (66 %) wie ich, war früher Messdiener (54 %) wie ich und früher ein Mofahooligan (56 %). Die Liebe zum Fahrrad eint übrigens weibliche und männliche Mitglieder. 99 % hassen Mountainbikes und finden sackteure, rote Radtaschen prima. Weibliche VCD-Mitglieder sind sehr modebewusst. 73 % gehen sogar mit einer Fahrradregen hose gekleidet in die Öffentlichkeit. Und Sicherheit geht bei VCD-Frauen vor: 99,9 % ihrer Kinder dürfen auf dem Fahrrad nur mit Helm rauchen.

Und jetzt zu den Wünschen für die Zukunft: Eine überwältigende Mehrheit der Mitglieder wünscht sich einen innovativen Hubschrauberabholservice. Und zwar sollte der VCD seine Leute aus der Luft raus hauen, wenn es im Verkehr brenzlig wird. Viele wollen, wenn die Hitze im ICE steigt, mit einem Seil direkt beim Halt auf Gleis 5 aus der Luft gerettet werden. Wenn mal wieder die Fahrradkette runtergeht: Viele wünschen sich einen Hubschraubertransport, wenn auf dem Weg zu einem amourösen Date die Finger nun wirklich nicht schmutzig werden dürfen. Und natürlich im Autobahnstau: Schön würden es die VCD-Mitglieder finden, wenn sie der Club per Hubschrauber aus dem Stau befreit. 88 % der Mitglieder glauben, das müsse doch mit einem starken Magneten gehen, wie bei James Bond. Glücklicherweise hat, wer solche Mitglieder hat.

Martin Unfried

20.08.2011 | Samstag | fairkehr 4/2011 | fairkehr, das VCD-Magazin für Umwelt, Verkehr, Freizeit und Reisen, ist die Mitgliederzeitschrift des Verkehrsclubs Deutschland (VCD) e.V. | Kolumne fairkehr VON MARTIN UNFRIED

www.fairkehr-magazin.de/fk_04_2011.html
issuu.com/fairkehr_die_agentur/docs/fairkehr_4_2011
oekosex.eu/20110820a/
oekosex.eu/archiv/html/sicherheitsbewusste-lullys-im-hubschrauber/



"Ich fahr mit Pflanzen!" | Ökosex-Videos (Bild: www.primaklima.tv)

► Che, das Passivhaus und ich

Cleanenergy Project Interview

► Danke, Frank!

► Das EEG-Problem

Das Erneuerbare-Kilometer-Einspeisegesetz

Der neue Solarneid

Der Unverantwortliche

20110820

Deutschland, verflache!

Die 3,5-Cent-Falle

Die Atomlügenlüge

Die deutsche Solarrevolution ist da und keiner feiert

Die Energieallee A 7 – größer Denken, offensiver Kommunizieren

Die roten Teufel

Ein Herz fürs Solarwunder

Effizienzrevolutionäre ins Kanzleramt!

► Etwas wirt und ein wenig plausibel

Flache Fernseher und die Welt des Wollens

Fortschritt durch Rücktritt

Guten Morgen, liebe Ministerialbeamten!

► Holländische Vernunft und deutsche Hysterie

Kleine und große Wallfahrtswunder

Klum statt Klimakonferenz

Kulturelle Fragen: Atomgeschäfte, Dienstwagen, Poesie

Lang lebe die Ökodiktatur!

Last Exit Ökosex

Liebe Atomkraftgegner: Kein Gänsebraten an Weihnachten!

Mach mir den Brüderle

Mehr Wind machen!

► Mein Deal: Bei Massenkündigung gibt's Ökosex

Mein zu 100 Prozent erneuerbares Leben

Organischer Weinzwang

Prioritäten der ökologischen Lebenskunst

Regenradeln und Tiefbauhochhäuser

Sicherheitsbewusste Lullys im Hubschrauber

Solare Republik Deutschland

Stilvoll fossile Betonköpfe kritisieren

Strom sparen mit einem Tempolimit

Unterwegs auf dem Atomradweg

Vegetarier beim Metzger

Volksentscheid mit der Stromrechnung

Was ist Ihr Slogan für den Klimaclub?

► Wer schützte den Rechtsstaat?

Die vollständige Sammlung aller Beiträge von **Martin Unfried** finden Sie unter:

→ www.oekosex.eu/archiv/pdf | → www.oekosex.eu/archiv/videos

Fairkeht | Ökosex | Oekosex | Okotainment | M. Unfried | taz-Kolumne | Ökosex-Archiv | www.Ökosex.eu



Martin Unfried

▣ "Wer sind denn ,die"?" - "Die roten Teufel."

Wie komm ich zum Pflanzenoel 3-Liter-Auto

Wir Konsumsklaven

Wir wollen keine Verlängerung, kei-ne Verlängerung

▣ JPG

MP3

PDF

Videos

cleanenergy-project.de

eurosolar

fairkehr

www.ökosex.eu

▣ taz

utopia

▣ Peter Unfried